

「軍転特措法」見直しが最大の課題



会員33,000人の先頭に立つ屋良会長

現状と課題

自民党沖縄振興委員会(尾辻秀久委員長)は五月二十四日、党本部で第十一回会合を開き、米軍用地跡地利用対策について協議しました。会合では、比嘉盛光・宜野湾市長、辺土朝一・北谷町長、屋良政信・沖縄県農用地等地区主会連会長の三人が意見を述べ、抱える問題の解決を強く訴えました。屋良会長は、「給付金支給の延長措置や原状回復措置および年六ヶ月期限の切れる「軍転特措法」の見直しや期限の延長など次に掲げる四項目について要望しました。

自民党沖縄振興委員会(尾辻秀久委員長)は午前八時、委員や関係省庁から出席した職員等総勢三百人が昇場するなかで開かれました。興味出る下地幹部委員長代理は、普天間飛行場跡地利用対策問題に関連づけて、時限法となる沖縄振興法は、平成後も期限が重なることになっており、原状回復を行政府の埋蔵文化財の発掘調査は政府の責任で対応すべきであると強調していましたが印象的でした。

われわれで 政治を動かす

衆議院議員 土地連の
要請に



仲村 正治

なかもら せいじ
自由民主党沖縄県支部連合会会長
内閣官房大臣



嘉数 知賢

かがず らいん
自由民主党沖縄県第二選挙区支部長
内閣官房政務官



下地 幹郎

しもじ みきお
自由民主党沖縄県第一選挙区支部長
自由民主党沖縄県委員長代理



白保 台一

しらは たいいち
公明党副幹事長

政治を動かす有志
闘い抜きます、私達は

政権与党の私達がこだわる



ニシメ 順志郎

西 銘 じゅんしろう
自由民主党沖縄県支部連合会副会長



よだ 智治

依 田 ともはる
参議院議員
自由民主党国防部会長
元防衛事務次官

一步も
引けない!

駐留軍用地の返還と返還後の跡地利用問題は不離一体の関係にあり、その計画と実施については適切かつ、十分な対策が講じられるべきであります。その観点から機会があることに「沖縄県における駐留軍用地の返還に関する法律」いわゆる「軍転特措法」の不備な点を指摘し、併せて別置にその見直しを求めてきたところであります。しかし、政府の壁は厚く厳しい状況下にあります。今、三万三千人軍用地主会員は、生活と財産権を守るために立ち上がりました。不動の信念と不動の団結力で「軍転特措法」問題を解決し、未来への展望を拓きましょう。

『軍転特措法』
見直し・延長問題!!

どこが変わるの?
参議院比例代表選挙が 非拘束名簿式 となりました。

候補者名で 政党名で



これまでの参議院比例代表選挙は、あらかじめ政党の側で候補者の当選順位を決めておく方式(拘束名簿式)で、有権者は政党名を記載して投票しました。これに対し、新たに導入された非拘束名簿式は、名簿では当選順位は決められておらず、有権者が候補者名または政党名のいずれかを記載して投票する方式であるため、有権者は当選させたい候補者を選ぶことができます。



自由民主党沖縄県支部連合会会長
衆議院議員・内閣府副大臣

仲 村 正 治



自由民主党沖縄県支部連合会副会長

ニシメ順志郎



自由民主党國防部會長

よだ智治



集会宣言

六月十七日(日) 沖縄にて、シムセンターランド株式会社の活動を開始しました。沖縄県議会議員選挙に立候補するため、沖縄県議会議員選挙区立候補者として、西銘順志郎氏と並んで立候補しました。

あつた1万3千人、千人當り負傷の
なかで画面する試験官が取
り直した政治的取組強化な
いじめを確立した

係の問題提起しな
な。されどこれらは、
設立区域の計画上、
上位規制の中でも、
活環境の整備規制
規制法としての
規制の実効性を考慮
するべきである。
されば、決して、
特別行政委員会の
規制の力だけの運営
は、簡便な手段の運営
の範囲で、運営の
範囲を越えて、運営
を擴張するのである。
たゞ、運営並に、
係生の権限を擴張
せしものには、必ず
ある。もしも政

直し・延長要求貫徹! 治を動かす総決起集会 更なる飛躍と未来への展望を拓く